

EMPRESAS

Volkswagen, Stellantis y BMW rechazan los aranceles al temer represalias chinas (Expansion)

Bruselas impone aranceles de hasta el 48% a la importación de coches eléctricos 'made in China' y los fabricantes europeos están preocupados por una medida similar en el país asiático. Leer

CVC financia la compra de Monbake con 650 millones en préstamos (Expansion)

El fondo británico acordó la adquisición del fabricante de masas congeladas en marzo con una valoración de 900 millones.

Codere cierra una recapitalización de deuda con 1.200 millones de quita (Expansion)

La operación supone la transmisión de la propiedad del grupo a sus acreedores de nueva financiación.

Los accionistas de Tesla aprueban el paquete salarial de 56.000 millones de dólares para Elon Musk (ABC)

Los accionistas de Tesla han aprobado el paquete salarial de 56.000 millones de dólares del consejero delegado, Elon Musk , según ha informado el jueves el fabricante de vehículos eléctricos. Esto supone un gran espaldarazo a su liderazgo y un aliciente para seguir centrado en su mayor fuente de riqueza. Los accionistas también han dado el visto bueno a una propuesta para trasladar la sede legal de la compañía de Delaware a Texas , ha explicado Tesla en su reunión anual de accionistas en Austin.

Colonial incrementa un 8% el reparto de dividendo, hasta los 143 millones (El periódico)

La **Junta de Accionistas de Colonial**, celebrada en Madrid este jueves, ha aprobado el **reparto de un dividendo a sus partícipes de 143,6 millones de euros**. Esta cuantía supone un 8% más que en el año anterior: el dividendo pasa de 0,25 euros por acción a 0,27 euros, que supone una rentabilidad del 4,32% sobre el precio de cierre de su cotización en la jornada del miércoles, que cerró en 6,24 euros por título. Seguir leyendo...

ECONOMÍA

El presidente de Anfac dimite "ante la inacción del Gobierno" por la electrificación

()

Se ha sentido "decepcionado", porque "ahora toca acelerar, no frenar". Y sostiene que España "tiene que mejorar la infraestructura pública de recarga y facilitar la compra de coches electrificados

El PIB per cápita español será inferior al promedio europeo todavía en 2026

(El Economista)

El Banco de España advierte de que España seguirá perdiendo el pulso en PIB per cápita con la eurozona en los próximos años, aun cuando estima que la economía española continuará creciendo por encima de los registros del resto de países comunitarios. Pese al vigor del PIB de nuestro país, el regulador considera que el avance de la riqueza por habitante en nuestro país será, como mínimo, un punto inferior al incremento medio de esa variable en la UE aún en 2026. Y esa perspectiva preocupa en la institución. Hasta el punto de que, en su carta de despedida, Pablo Hernández de Cos, alertó de que nuestra economía "enfrenta retos estructurales que nos impiden alcanzar la renta per cápita de nuestros socios europeos". En esas condiciones, no es posible, borrar la brecha actual de unos 15 puntos porcentuales en riqueza por habitante con respecto a la media comunitaria.

El frenazo de las ofertas de empleo anticipa el enfriamiento salarial en la zona euro

(El Economista)

En los últimos dos años, el mercado laboral de la zona euro y el español han vivido un inesperado repunte de las tensiones salariales que ha superado con creces las disposiciones de la negociación colectiva. Esto ha llevado a poner el foco en los sueldos recogidos en las ofertas de empleo para arrojar luz sobre la brecha entre lo que se pacta en convenio y lo que las empresas pagan realmente. Pero en los últimos meses esta referencia ha sufrido un importante retroceso, incluso desplome en países como España, que apunta a un claro enfriamiento de la situación.

El Gobierno ignora la última sentencia del TJUE sobre interinos y esperará a que responda al Supremo para cambiar o no la ley

(El periódico)

El Gobierno esperará a que el **Tribunal de Justicia de la Unión Europea** (TJUE) responda a la cuestión prejudicial que le ha remitido el **Tribunal Supremo** para decidir si cambia o no la normativa española en relación a los **interinos** en fraude. La nueva sentencia del TJUE todavía no tiene fecha fijada y se demorará, al menos, unos meses. Seguir leyendo....

El Congreso aprueba por unanimidad la suspensión de los desahucios hipotecarios hasta 2028

(El periódico)

El pleno del Congreso de los Diputados ha aprobado este jueves, por unanimidad, la suspensión de los desahucios hipotecarios para deudores en situación de vulnerabilidad hasta el 15 de mayo de 2028.



FINANZAS

Telefónica busca vender seguros en cadenas de distribución fuera de su grupo

(Expansion)

La aseguradora de la operadora quiere pactos con cadenas y asociaciones de tiendas de electrónica y con otras aseguradoras para vender pólizas de dispositivos móviles y de ciberriesgos.

Kutxabank inaugura su sede de Madrid con la presencia de Martínez-Almeida

(El Correo Digital)

El banco vasco tiene ya el 20% de su negocio crediticio en esa comunidad pero quiere duplicarlo a medio plazo.

CaixaBank, multada con 3,3 millones por infringir la norma antiblanqueo

(Expansion)

CaixaBank ha sido multada con 3,323 millones de euros por haber incumplido parte de la normativa sobre prevención del blanqueo de capitales, según ha publicado el Gobierno este jueves en el Boletín Oficial del Estado (BOE).

Santander se suma a la batalla por los autónomos con una nueva 'Cuenta Negocios'

(Expansion)

El banco lanza una cuenta sin comisiones que bonificará hasta 500 euros para hacer frente a las últimas ofertas de BBVA, Sabadell y Bankinter.

Almudena Román, una histórica de ING, cede el testigo de banca 'retail' a un directivo del grupo

(Expansion)

El nuevo responsable de banca minorista, en la práctica el número dos del organigrama, será Javier Montes, que vuelve a España tras seis años de carrera internacional en Rumanía, Holanda y Bélgica. Almudena Román, que llevaba diez años en el cargo, seguirá en el comité de dirección de ING España como directora general de Desarrollo de Negocio con la misión de llevar el banco a un siguiente nivel y explorar nuevos negocios de crecimiento, como banca privada y banca de pymes.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf